

# Henri Ey



Henri Ey (1900-1977), sans avoir jamais été analyste, a profondément marqué la psychanalyse française au travers l'influence de son groupe de l'Évolution Psychiatrique. Ce compagnon d'étude de Lacan et de Pierre Mâle a toujours défendu l'idée d'une psychanalyse étroitement liée à la psychiatrie, l'une exerçant un rôle de remise en question pour l'autre. Sa conception personnelle de la maladie mentale peut se décrire comme organodynamique, établissant sans cesse le rapport dialectique entre le corps et le "moral". Ses réticences face à la théorie psychanalytique auront l'effet d'un stimulant pour plusieurs théoriciens appelés à débattre de leurs idées.

Originaire du sud de la France, Henri Ey, après ses études en psychiatrie à Paris commence sa carrière à Sainte-Anne avant d'accepter un poste de direction à Bonneval, d'où il organisera les célèbres journées de Bonneval qui réuniront régulièrement les plus brillants penseurs de l'époque.

©<http://eric.bizot.pagesperso-orange.fr/desgros/auteurs/marge.html>